



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 12 octobre 2017

LA SECTION CANADIENNE DU GIP RENCONTRE DES MEMBRES DU COMITÉ DE L'AGRICULTURE DE LA CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS DES ÉTATS-UNIS

Le 6 octobre 2017, la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis (GIP) a rencontré certains membres du Comité de l'agriculture de la Chambre des représentants des États-Unis, à Ottawa, en Ontario.

« La rencontre avec des membres du Comité de l'agriculture de la Chambre des représentants a été très profitable, car elle a permis de faire avancer les objectifs du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, a indiqué M. David McGuinty, député et vice-président. La Section canadienne du GIP est favorable à toute rencontre avec les législateurs américains en vue de discuter de la nature et de la portée des relations entre les deux pays. Lors de la rencontre, nous avons fait valoir que les relations commerciales représentent, en moyenne, près de 1,7 million de dollars chaque minute; que 9 millions d'emplois américains sont tributaires des échanges commerciaux et des investissements avec le Canada et qu'environ 400 000 personnes traversent chaque jour la frontière entre les deux pays. Nous n'avons pas manqué non plus de souligner la coopération en matière de défense et de sécurité, notamment au sein de l'OTAN et du NORAD. »

M. McGuinty a conclu : « En raison de leur intérêt particulier pour l'agriculture, nous avons parlé à nos homologues du Congrès du commerce bilatéral dans le domaine agricole et agroalimentaire, évalué à 47,2 milliards de dollars américains en 2016, soit 24,7 milliards de dollars en exportations américaines vers le Canada et 22,5 milliards de dollars en importations de produits canadiens aux États-Unis. Le Canada est le principal marché d'exportation pour les produits agricoles des États-Unis et, pareillement, les États-Unis représentent un important marché pour les exportations agricoles et agroalimentaires canadiennes. La Section canadienne du GIP restera à l'affût des possibilités comme celle-ci de discuter des relations bilatérales. »

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d’information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d’intérêt commun. Des renseignements supplémentaires sur le Groupe peuvent être obtenus à l’adresse suivante : www.parl.gc.ca/iiia/eu.

-30-

Renseignements :

L’hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L’hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d’association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238